

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより

夢に向かって輝く児童の育成

児童数 356名 No.74



令和3年7月6日

文責 校長 林 寛 ポカもん

7月になりました。昨年度は7月いっぱいまで1学期が延長されましたが、今年は例年通り7月20日(火)が1学期の終業式です。そう考えると、夏休みまで2週間ほどになっています。学校では、感染症対策として、マスクの着用や手洗い、手指の消毒を呼びかけ、密を避ける活動を実施しています。また、エアコンの活用や水分補給を呼びかけたり、外遊びの時間を制限したりしながら、熱中症予防にも取り組んでいるところです。同時に睡眠時間を含めた休養と栄養を十分に取り、生活のリズムを整えながら体力や抵抗力をつけていくことも必要です。楽しい夏休みを過ごせるように、ご家庭での協力もお願いします。

いじめ・教師の指導に関するアンケート 結果について

6月に実施した「いじめについてのアンケート」と「教師の指導に関するアンケート」へのご協力ありがとうございました。提出していただいたアンケートについては、全てに目を通しました。いじめについてのアンケートでは、「あなたのお子さんはいじめを受けていますか？」の設問について、右表のようになりました。どちらの意見についても、学校で聞き取りを行い、状況を確認して、内容によっては保護者の方へ連絡し、今後の指導につながるように、校内で情報共有しています。いじめとしてとらえ、継続した指導と見守りをしていく事案もありました。

教師の指導に関するアンケートでは、「体罰を受けた」が1件、「体罰ではないが行き過ぎではないか」が4件ありました。すべての家庭と連絡を取らせていただきました。体罰については町教委へも報告し、職員全体への指導と個々への面談、指導を実施し、職員一人ひとりの児童理解や指導力の向上につなげ、再発防止に向けて取り組んでいきます。今後も何か気になることがあれば、ご連絡ください。

「ポカもん」って？

東脊振小の玄関に入ると、「ポカもん」が迎えてくれます。校長室だよりでもポカもんのイラストが元気にジャンプしています。「ポカもん」は東脊振小の先輩たちが考え出した学校独自のキャラクターです。性別は不明ですが、身長(128cm)体重(絵本1冊分)誕生日(11月16日)得意なこと(みんなを笑顔にすること)などがわかっています。全校児童が集まる集会などで大活躍していたのですが、昨年度から活躍の場面が制限されてしまっています。「ポカもん」誕生のエピソードとして、当時の新聞記事を裏面に印刷しますのでご覧ください。子供たちと「ポカもん」が自由に触れ合えるように早くなって欲しいと思います。



登下校中の安全

千葉県八街市の通学路で、下校中だった小学生5人の列にトラックが突っ込み、児童2人が死亡する事故が発生しました。ご家庭でも繰り返し子供たちへの安全指導と、通学路等で気になる箇所があれば、学校や町教委にお知らせください(登下校の仕方でも気になることがあれば、ご連絡ください)。

* 毎朝の登校前の健康観察と検温もお願いします(本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない)。

2018.12.26

(第三種郵便物認可)

佐賀新聞

ゆるキャラ「ポカもん」入学



「ポカもん」の制作に携わった運営委員会のメンバーら
—吉野ヶ里町の東脊振小

東脊振小児童、着ぐるみ制作

吉野ヶ里町

吉野ヶ里町の東脊振小（實松清之校長）にふるさとを愛する新しい「友達」「ポカもん」が入学した。同校の象徴として児童の発案で誕生したゆるキャラ。21日の終業式で、全校児童から大きな拍手で迎えられた。

「みんなを笑顔にするよ」

11月上旬に全12学級から一つずつの案を提出してもらい、そのデザイン案を校内に張り出して全校投票を実施。「しげりん」や「Sefu r-iちゃん」など約50個の候補から、同校が取り組む道徳教育の一環「ぽかぽかカード」にちなんだ「ポカもん」に決まった。

着ぐるみ制作には昼夜

た。
(小部亮介)

みや休み時間を活用。針金で形を作り、厚紙や半紙などを使って形を整え、約3週間で完成させた。

キャラクターの設定も同校運営委員会の話し合いで「何か学校のシンボルをつくりたい」という意見が出たことをきっかけに、キャラクターデザインが始まった。

11月上旬に全12学級から一つずつの案を提出してもらい、そのデザイン案を校内に張り出して全校投票を実施。「しげりん」や「Sefu r-iちゃん」など約50個の候補から、同校が取り組む道徳教育の一環「ぽかぽかカード」にちなんだ「ポカもん」に決まった。

中村佑菜さん（12）は「自分たちがつくったキャラクターを考案した6年

絵本1冊分で身長は128cm。みんなを笑顔にすることができる得意で、吉野ヶ里町にある産直市場「吉野麦米」の揚げまんじゅうが好物だという。

「ポカもん」は終業式で全校児童に初めてお披露目された。キャラクターを考案した6年

の川上清菜さん（11）は「みんなで協力してつくつたものを喜んでもらえて良かった」と喜んでい